

JOURNALIST

Dalam Rangka Memperingati HUT Ke-62 Divif 2 Kostrad Tahun 2023 Gelar Acara Syukuran dan Halal Bihalal

Wahyudi Arif Firmanto - MALANG.JOURNALIST.CO.ID

Apr 27, 2023 - 15:33



Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M. Tr. (Han)

Malang – Masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriah, Keluarga besar Divisi Infanteri (Divif) 2 Kostrad melaksanakan halal bihalal sekaligus menggelar acara tasyakuran dalam rangka memperingati HUT ke-62 Divif 2 Kostrad Tahun 2023 yang dilaksanakan di Gedung Sandoyo Madivif 2 Kostrad, Singosari, Kabupaten Malang. Kamis (27/04/2023).



Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M. Tr. (Han), Kasdivif 2 Kostrad, Irdivif 2 Kostrad, Asren Divif 2 Kostrad, para Asisten Kasdivif 2 Kostrad dan Irutben It Divif 2 Kostrad, Ketua Persit KCK Koorcab Divif 2 PG Kostrad beserta segenap pengurus, Serta para Perwira, Bintara dan Tamtama prajurit Divif 2 Kostrad.



Selain itu, Pangdivif 2 Kostrad juga melaksanakan Video Conference (Vidcon) kepada seluruh Satuan Jajaran (Satjar) Divif 2 Kostrad secara serentak dalam rangka memperingati HUT ke-62 Divif 2 Kostrad di satuan masing-masing.



Perlu diketahui bersama, dalam rangka memperingati HUT ke-62 Divif 2 Kostrad Tahun 2023 ini, tidak hanya menggelar acara tasyakuran saja, akan tetapi Divif 2 Kostrad juga melaksanakan kegiatan Doa Bersama, Karya Bhakti, Bakti sosial, Ziarah Rombongan, Bazar.



Mengawali sambutannya, Pangdivif 2 Kostrad mengucapkan, Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriah, Minal Aidzin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin. “Dan pada hari ini juga bertepatan dengan Hari Ulang Tahun ke-62 Divisi Infanteri 2 Kostrad, saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun dan Selamat Berbahagia kepada seluruh prajurit dan keluarga besar Divisi Infanteri 2 Kostrad,

atas dedikasi dan pengabdian yang telah ditunjukkan selama ini sehingga dapat mengharumkan nama Satuan”, tutur Pangdiv.

“Halal bihalal dan silaturahmi merupakan momen yang sangat baik untuk dapat saling memaafkan guna meningkatkan rasa solidaritas dan jalinan silaturahmi di antara keluarga besar Divif 2 Kostrad. Sebagai makhluk sosial saling memaafkan sangat dianjurkan oleh Allah SWT dan Rasul-Nya, sehingga dosa kita khususnya dalam hubungan sesama manusia diampuni oleh Allah SWT dan tentunya silaturahmi ini jangan hanya dilakukan pada momen Idul Fitri saja, melainkan dalam setiap pergaulan sehari-hari yang pasti tidak akan pernah lepas dari kesalahan dan kekhilafan”, sambungnya.

“Sejak kelahirannya pada tanggal 27 April 1961, Divisi Infanteri 2 Kostrad bersama dengan unsur komponen Bangsa lainnya telah memberikan sumbangsih dalam menjaga integritas dan kedaulatan serta keselamatan Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Perjalanan panjang dan pengabdian Divisi Infanteri 2 Kostrad hingga keberhasilan serta prestasi yang telah diraih merupakan rintisan dari para sesepuh dan pendahulu Divisi Infanteri 2 Kostrad, yang telah rela berkorban dengan tenaga, keringat, darah dan bahkan nyawa untuk menjaga nama besar Satuan Divisi Infanteri 2 Kostrad demi keutuhan dan tegaknya NKRI. Oleh karena itu, sudah sepatutnya kita mengucapkan terima kasih dan rasa hormat yang setinggi-tingginya atas jasa dan pengorbanan para pendahulu Divisi Infanteri 2 Kostrad. Disertai harapan dan doa restu sehingga Divisi Infanteri 2 Kostrad dapat berbuat yang terbaik dan menjadi garda terdepan dalam mempertahankan keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia”, pungkas Pangdiv. Pendiv2//Wahyudi